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Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Deliberativo aberta em 12 de 
fevereiro de 2025, às 20h, em segunda convocação. 

Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se os 
senhores membros do Conselho Deliberativo do Praia Clube São Francisco, em 
sua sede social, sito, Estrada Leopoldo Fróes, nº 700 – Niterói – RJ, no Auditório 5 
Onofre Bogado Leite, conforme Edital de Convocação do dia 31 de janeiro de 
2025, publicado no Jornal “A Tribuna” no dia 31 do mesmo mês, com o seguinte 
teor: “O Presidente do Conselho Deliberativo do Praia Clube São Francisco no 
uso de suas atribuições estatutárias e regimentais, convoca os senhores 
Conselheiros para a Reunião Extraordinária com base no art.78,inciso II, alínea 10 
“a”, combinado com os Artigos 71 e 76, ambos do Estatuto em vigor e art.27 do 
Regimento Interno, a ser realizada em sua sede social na Estrada Fróes,700, 
São Francisco – Niterói – RJ., no dia 12 de fevereiro de 2025, às 19 horas, em 
primeira convocação com a maioria dos seus membros e, na falta de quórum, 
em segunda convocação, às 20 horas, com qualquer número, para dar 15 
cumprimento à seguinte Ordem do Dia: 1) Avaliação, discussão e votação do 
Parecer CF nº013 2022-2025, da Comissão Fiscal, que trata especificamente os 
Memo Pres nº 215 e nº 225 2022-2025. O Presidente da Mesa, Sr. Ari Marques, 
deu início aos ritos cumprimentando os ilustres conselheiros presentes e após, 
determinou que antes da votação da ordem do dia a Comissão Fiscal e a 20 
Comissão Extraordinária de Revisão Contratual iriam explicar seus respectivos 
pareceres. Com a palavra o membro da Comissão Fiscal, Sr. Altecy Baptista 
Júnior iniciou esclarecendo que a análise dos pedidos constantes nos Memo 
Pres nº 215 2022-2025 e nº 225 2022-2025 foi fundamentada no que preceitua o 
Estatuto vigente, classificando tais pedidos como emergência ou investimento, 25 
direcionando o que poderia utilizar recursos da conta Fundo de Reserva e o que 
poderia utilizar recursos da Conta Título. Tendo em vista a necessidade da obra, 
a fim de evitar acidentes ao quadro social, como informado pelo Conselheiro 
Nato Sr. Paulo Henrique Cerchiari a esta Comissão, apenas a aquisição de 
madeiras para deck do cais, no valor de R$ 8.596,24 (Oito mil quinhentos e 30 
noventa e seis reais e vinte e quatro centavos) se adequa aos critérios de 
emergência, podendo receber recursos da conta Fundo de Reserva. Já para 
utilização de recursos da Conta Título, o estatuto define como critério 
investimentos de montantes relevantes, mas não indica objetivamente qual seria 
esse valor. A Comissão Fiscal sugeriu, desta forma, o somatório de 15 35 
mensalidades. Com este critério, a recomendação da Comissão Fiscal é para 
autorização dos seguintes pedidos da diretoria (conforme Anexo I, que passa a 
fazer parte da presente ata) Aquisição de barco bote Root 480, no valor de R$ 
10.400,00 (Dez mil e quatrocentos reais); Reforma das mesas de sinuca e 
aquisição de luminárias, no valor de R$ 29.086,99 (Vinte e nove mil e oitenta e 40 
seis reais e noventa e nove centavos); Aquisição de 30 espreguiçadeiras, no 
valor de R$ 13.326,60 (Treze mil trezentos e vinte e seis reais e sessenta 
centavos); Conserto de 02 botes infláveis Zefir 360 Moitão, Boom e aquisição de 
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01 motor 15 HP, no valor de R$ 33.420,67 (Trinta e três mil quatrocentos e vinte 
reais e sessenta e sete centavos), totalizando: R$ 86.234,26 (Oitenta e seis mil 45 
duzentos e trinta e quatro reais e vinte e seis centavos). Após breve discussão, 
movida pelo Conselheiro Nato Sr. Paulo Henrique Cerchiari, sobre os critérios 
utilizados pela Comissão Fiscal em seu parecer, a apresentação do Parecer CF 
nº013 2022-2025, foi encerrada. Com a palavra, o membro da Comissão 
Extraordinária de Revisão Contratual Sr. Bernardo Matos Almeida esclareceu 50 
que a comissão da qual faz parte recebeu o material para análise da Comissão 
Fiscal e que apesar de os Memo Pres nº 215 2022-2025 e nº 225 2022-2025 
possuir 14 (quatorze) pedidos, somente foram analisados os recomendados pela 
Comissão Fiscal. Continuou explicando que os itens aquisição de barco bote 
Root 480 e aquisição de madeiras para deck do cais não foram avaliados, 55 
porque foram adquiridos a cerca de um ano, ou seja, no início de 2024, 
esclarecendo que a Comissão avalia apenas itens que ainda serão adquiridos. 
Sobre a aquisição de 30 espreguiçadeiras, sugeriu a compra com a Empresa 
Carrapeta, por ser a de menor valor, com valor final de R$ 12.000,00 (doze mil 
reais) a R$ 13.326,60 (treze mil, trezentos e vinte e seis reais e sessenta 60 
centavos). A variação no valor se deve a uma promoção na loja. Prosseguiu 
falando sobre o conserto de 2 botes infláveis e sugeriu a contratação da 
Empresa Help Boat, por ser a de maior renome no mercado e com valor final de 
R$ 20.800,00 (vinte mil e oitocentos reais). Já com relação a aquisição do motor 
de 15 HP, sugeriu a compra da marca Mercury com a empresa Martinelli 65 
Motores, por ser a de menor preço, com valor final de R$ 10.190,00 (dez mil, 
cento e noventa reais), totalizando R$ 30.990,00 (trinta mil, novecentos e 
noventa reais). Finalizando, o membro da Comissão Extraordinária de Revisão 
Contratual Sr. Bernardo Matos Almeida comentou que teve o único intuito de 
atender o máximo de pedidos da diretoria sem onerar o associado, uma vez que 70 
neste momento o Fundo de Reserva fica com a cobrança suspensa enquanto o 
montante captado não reduzir ao seu limite estatutário. Com a palavra, o 
Presidente da Mesa explicou ao Conselheiro Nato Sr. Paulo Henrique Cerchiari 
sobre os recursos que serão retirados do Fundo de Reserva são referentes a 
investimentos da conta do Fundo de Reserva, ou seja, o Fundo de Reserva, 75 
desta maneira, continuará sem ser cobrado dos sócios. Ainda com a palavra, o 
Presidente da Mesa explicou ao plenário que muitos dos pedidos constantes nos 
Memo Pres nº 2152022-2025 e nº 225 2022-2025 não foram considerados, ou 
avaliados, pois não se tratam de novas aquisições, mas sim de reposição de 
valores por aquisições previamente realizadas, sendo várias delas há mais um 80 
ano, o que, por conseguinte, não caracteriza emergência e nem investimento, 
mas sim manutenção. O Presidente da Mesa encerrou agradecendo aos 
membros das duas comissões pela doação de tempo e pelo excelente trabalho 
realizado. Com a palavra, o Presidente da diretoria, Sr. Henrique Santos iniciou 
falando de itens fora da ordem do dia, sendo solicitado pelo Presidente da Mesa 85 
que a reunião se mantivesse na ordem do dia, pois assuntos gerais não são 
contemplados em Reuniões Extraordinárias. Ainda com a palavra, o Presidente 
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da diretoria, Sr. Henrique Santos, passou a detalhar a necessidade da diretoria 
relacionada a cada um dos pedidos constantes nos Memo Pres nº 215 e nº 225 
2022-2025 e finalizou informando sobre a necessidade de entrada desses 90 
valores no caixa do clube. Com a palavra, o Conselheiro Efetivo, Sr. Elmo 
Rodrigues Jasbick Junior elogiou o trabalho realizado pelas comissões bem 
como seus pareceres, muito claros e elucidativos, e, tendo em vista a clareza de 
todo material apresentado, sugere a realização da votação. Com a palavra, o 
Conselheiro Efetivo Sr. Alan Silveira da Silva informa que, segundo o que foi 95 
apresentado até aquele momento, não lhe parece haver prejuízo para a diretoria 
em relação ao que está sendo autorizado. Com a palavra, o Conselheiro Nato 
Sr. Pietro Accetta ponderou sobre os papéis do Presidente do Conselho 
Deliberativo e do Presidente da diretoria no clube, suas demandas, e falou sobre 
o que se deve ou não fazer frente as normas estatutárias. Em seguida, faz dois 100 
questionamentos: 1) Quanto de recurso financeiro a diretoria executiva precisa 
para recompor seu caixa neste momento? e 2) Qual foi o montante autorizado 
pelo atual Conselho Deliberativo, até o momento, nesta gestão 2022-2025 para 
pronto uso da Diretoria Executiva? Em resposta ao Conselheiro Nato Sr. Pietro 
Accetta, o Presidente da Mesa, Sr. Ari Marques informa que o valor a recompor 105 
consta nos Memo Pres nº 215 e nº 225 2022-2025,e que o Conselho 
Deliberativo até esta reunião autorizou a liberação do montante, e exibe no telão 
ao plenário Slide demonstrativo com as informações solicitadas pelo Conselheiro 
Nato Sr. Pietro Accetta  (conforme Anexo II, que passa a fazer parte da 
presente ata) de R$ 737.191,77 (Setecentos e trinta e sete mil, cento e noventa 110 
e um reais e setenta e sete centavos) e complementou dizendo que se o 
Parecer CF nº013 2022-2025 for aprovado esse montante chegará a R$ 
832.645,00 (Oitocentos e trinta e dois mil seiscentos e quarenta e cinco reais). 
Com a palavra, o Conselheiro Nato, Sr. Paulo Henrique Cerchiari solicitou a 
inclusão da aquisição de moto cultivador TF33, no valor de R$ 4.380,00 (Quatro 115 
mil trezentos e oitenta reais) na votação. Com a palavra, o Presidente da Mesa, 
após anuência do plenário, propõe a votação do parecer da Comissão Fiscal, 
acrescido da aquisição de moto cultivador TF33, cuja votação ocorreu a seguir e 
todos os itens propostos pelo Presidente da Mesa foram aprovados por 
unanimidade. Em seguida, não havendo mais quem fizesse uso da palavra, o 120 
Presidente da Mesa encerrou a reunião, determinando a lavratura da presente 
ata que para todos os efeitos legais foi assinada pela 1º Secretário e pelo 
Presidente do Conselho Deliberativo. 

__________________________ 
Heron Szenberg 

1º Secretário do Conselho Deliberativo 

____________________________ 
Ari Bastos Nepomuceno Marques 
Presidente do Conselho Deliberativo 
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ANEXO I  

Quadro extraído do Parecer CF nº013 2022-2025 e apresentado ao plenário durante a reunião. 

Nº ASSUNTO VALOR 
ENQUADRAMENTO DE UTILIZAÇÃO 

FUNDO DE RESERVA CONTA TÍTULO 
SIM 

1 Aquisição de barco bote Root 480 R$ 10.400,00 Não Investimento de custo 
elevado 

2 
Aquisição de aparelho ar condicionado da sala de 

R$ 2.665,10 Não 
Não é investimento 

monitoramento li de custo elevado 

3 Aquisição de telas e tubos do campo de futebol R$ 7.871,92 Não 
Não é investimento 

de custo elevado 

4 Aquisição de climatizador pedestal Joape R$ 4.611,30 Não 
Não é investimento 

de custo elevado 

5 
Reforma mesas de sinuca e aquisição de 

R$ 29.086,99 Não 
SIM 

luminárias Reforma de custo elevado 

6 Construção de duas casas de bonecas R$ 5.881,66 Não 
Não é investimento 

de custo elevado 

7 Sondagem e projeto estrutural R$ 18.900,00 Não 
Não é investimento 

ou reforma 

8 
Confecção de 2000 exemplares do livro sobre o 

R$ 68.000,00 Não 
Não é investimento 

clube ou reforma 

9 Aquisição de motocultivador Tf33 R$ 84.380,00 Não 
Não é investimento 

de custo elevado 

10 Aquisição de Refletores da quadra de areia R$ 3.742,41 Não 
Não é investimento 

de custo elevado 

11 Aquisição de madeiras para deck do cais R$ 8.596,24 
SIM, em razão representar 

Não 
risco aos associados 

SIM 
12 Aquisição de 30 espreguiçadeiras R$ 13.326,60 Não Investimento de custo 

elevado 

13 Aquisição de 01 catraca para campo de futebol R$ 7.846,00 Não 
Não é investimento 

de custo elevado 

Conserto de 02 botes infláveis Zefir 360 Moitão, 
SIM 

14 R$ 33.420,67 Não Investimento de custo 
Boom e aquisição de 01 motor 15 HP 

elevado 
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ANEXO II 

VALORES LIBERADOS PELO 
CONSELHO DELIBERATIVO 

SOLICITAÇÃO VALOR 

Compra de 6 Computadores e 1 notebook R$ 24.308,15 

Modernização do Elevador R$ 28.200,00 

Compra de 16 caixas de som R$ 21.450,00 

Compra de 4 Aquecedores a gás R$ 23.120,00 

Compra de mesas e cadeiras R$ 27.960,00 

Compra de Sistema de Monitoramento (Etapa 1) R$ 85.085,62 

Compra de Computador da Comun icação R$ 5.048,00 

Troca de Grama Sintética do Campo de Futebol e do Campo Society R$ 522.020,00 

TOTAL(A) 

SOLICITAÇÃO 
Aqu isição de barco bote Root 480 

Reforma mesas de sinuca e aquisição de luminárias 

Aqu isição de madeiras para Deck do Cais 

Aqu isição de 30 espreguiçadeiras 

Conserto de 02 botes infláveis e aqu isição de 01 motor 15 HP 

Aqu isição de motocu lt ivador Tf33 

TOTAL (B) 
TOTAL(A+B) 

R$ 737.191,77 

VALOR 
R$ 10.400,00 

R$ 29.086,99 

R$ 8.596,24 

R$ 12.000,00 

R$ 30.990,00 

R$ 4.380,00 

R$ 95.453,23 
R$ 832.645,00 
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